



# Yolanda de la Torre, diputada que planteó prolongar al Ejército en las calles, es elegida magistrada



La diputada Yolanda de la Torre, quien presentó la iniciativa para que el Ejército continúe en tareas de seguridad pública hasta 2028, fue elegida como magistrada en Durango.

“Por unanimidad de votos del Pleno asumo la Presidencia del Poder Judicial del Estado de Dgo; Magdo. Luis Celis Porras, vicepresidente”, escribió la legisladora con licencia en sus redes sociales.

Esto ocurre luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador habló de la iniciativa como si fuera de su gobierno y no del PRI, pues el mandatario aseguró que de no pasar en el Senado, la presentaría nuevamente.

Esta reforma constitucional provocó que el PAN y el PRD suspendieran la alianza que tenía con el PRI, pues dijeron que los priistas se habían comprometido a la “no militarización” del país.

[Yolanda de la Torre, diputada que planteó prolongar al Ejército en las calles, es elegida magistrada \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)